



## **Karine Measson**

Depuis le 1er mars, Karine Measson est chef de la division Économie circulaire et développement durable au sein de la direction des projets de la Banque européenne d'investissement. Composée de spécialistes sectoriels, cette direction est chargée de l'instruction des projets (y compris les aspects techniques, économiques, environnementaux et sociaux) et du suivi de leur mise en œuvre, ainsi que des études sectorielles et de la politique - y compris les politiques climatiques, environnementales et sociales de la BEI.

Mme Measson a occupé différentes fonctions au sein de la BEI et était jusqu'à récemment chef de la division " Gestion de l'eau ". Auparavant, elle a occupé divers postes à la Banque mondiale et au ministère français de la transition écologique. Elle est titulaire d'un diplôme d'ingénieur civil de l'École nationale des travaux publics de l'État et d'un master en politiques publiques de l'École nationale des ponts et chaussées.

*Since March 1st, Karine Measson is Head of the Circular Economy & Sustainable Development Division in the Projects Directorate of the European Investment Bank. Composed of sector specialists, this directorate is responsible for project appraisal (including technical, economic, environmental and social issues) and the monitoring of project implementation, as well as for sector studies and policy – including the EIB's climate, environmental and social policies.*

*Ms Measson has had different roles in the EIB and was until recently the Head of the Water Management division. Prior to this she held various positions in the World Bank and the Ministry of Ecological Transition in France. She has a civil engineering degree from the Ecole Nationale des Travaux Publics de l'Etat and a Master in Public Policy from the Ecole Nationale des Ponts et Chaussées.*